

LOUIS GATEAUD COMMANDEUR LH

SOCIÉTÉ DES MEMBRES DE LA LÉGION D'HONNEUR Honneur, Patrie, Solidarité Section du Rhône et de la Métropole de Lyon

Comité 15 TARARE

Colonel Louis Gateaud Commandeur dans l'Ordre de la Légion d'honneur



Le vendredi 26 novembre 2010, une réception est organisée pour la remise des insignes de Commandeur dans l'Ordre de la Légiond'honneur au Colonel (er) (Air) Louis Gateaud (la remise a eu lieu début septembre, lors de la passation de commandement à la B.A. 942).

Cette réception se déroule en présence de de Mme Lacouture, Présidente de la Section, du député, du représentant de la Base Aérienne 942, de la Directrice de la Maison de long séjour, de l'Epouse du Colonel, de M. le Maire de Grandris (vallée d'Azergue), d'un Conseiller Général et du Drapeau des Anciens Combattants.

Le Colonel Louis Gateaud, âgé de 94 ans, a eu une carrière de pilote (Chasse puis hélicoptère) exceptionnelle et glorieuse. il a rejoint le Général de Gaulle en Angleterre au terme d'un incroyable périple d'un mois et à servi durant la guerre dans la R.A.F.

Puis il a totalisé un nombre très élevé de missions opérationnelles en Indochine. Il a ensuite participé comme pilote d'hélicoptères lourds à la guerre d'Algérie. Ayant terminé sa prestigieuse carrière avec le grade de Colonel, il a occupé un emploi de haut niveau dans le privé. Il s'est aussi beaucoup investi localement dans le domaine associatif.

Un message de Monsieur le Ministre Michel Mercier est lu. Le député, M. le Maire et le Représentant du Conseil général ont tenu à saluer l'extraordinaire parcours de ce concitoyen glorieux, qui honore grandement la Commune.

A noter que la maison de longs séjours, sous l'impulsion de sa directrice, particulièrement dynamique, a parfaitement organisé cette chaleureuse réception, en présence de Membres de la Famille et d'habitants de la Commune émus et reconnaissants.

Lieutenant-colonel Gérard Bizet.